

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 18 Marzo 2024 07:38 - Última actualización: Lunes, 18 Marzo 2024 07:40

Escrito por Equipo de Produccion Provincial (Desoft)

Visto: 52

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, comentó en la red social X que varias personas han expresado su inconformidad

con la situación actual y advirtió que este contexto se está aprovechando por los enemigos de la Revolución con fines desestabilizadores, a raíz de acontecimientos ocurridos este domingo en un sector de la ciudad de Santiago de Cuba.

El presidente también denunció que terroristas radicados en EE.UU., a quienes el gobierno cubano ha denunciado en reiteradas ocasiones, están incentivando acciones contra el orden interior del país.

Díaz-Canel aseguró que la disposición de las autoridades del Partido, el Estado y el Gobierno es atender los reclamos del pueblo cubano. "Escuchar, dialogar, explicar las numerosas gestiones que se realizan para mejorar la situación, siempre en un ambiente de tranquilidad".

Finalmente, Díaz-Canel reafirmó el compromiso de su gobierno de trabajar en paz para superar la situación actual, a pesar del bloqueo que pretende asfixiar a la nación.

“Seguiremos trabajando en paz para salir de esta situación”, concluyó el presidente.

Primera Secretaria aborda preocupaciones de los ciudadanos en Santiago de Cuba

La Primera Secretaria del Comité Provincial del Partido en Santiago de Cuba, Beatriz Johnson Urrutia, ha abordado recientemente las preocupaciones de los ciudadanos sobre la distribución de alimentos y el suministro de energía eléctrica en la región.

Según sus declaraciones, un grupo de personas expresó su insatisfacción frente a la sede de la Dirección Ejecutiva del distrito 3 del municipio Santiago de Cuba. Las quejas se centraban en el desbalance de los bloques de suministro de energía eléctrica y la distribución de alimentos, en particular la leche.

En respuesta a estas preocupaciones, la Secretaria informó que actualmente se está en el proceso de distribución parcial de la canasta básica de alimentos, que incluye tres libras de arroz y cuatro libras de azúcar. Además, se está realizando una gran movilización de los dirigentes para dar respuesta a estas inquietudes, ahora que disponen de estos recursos.

La Secretaria también destacó la actitud respetuosa de la población de Santiago de Cuba, que escuchó atentamente la información proporcionada por la dirección del municipio en relación a la distribución de la canasta básica y la leche. Asimismo, se explicó la situación del suministro de energía eléctrica, que se ve afectado por los problemas que enfrentan las centrales termoeléctricas y la disponibilidad de combustible.

Presidente cubano reitera disposición de atender reclamos de la población y denuncia campañas enemigas

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 18 Marzo 2024 07:38 - Última actualización: Lunes, 18 Marzo 2024 07:40

Escrito por Equipo de Produccion Provincial (Desoft)

Visto: 52

Tomado de Cubadebate